
B o r w o r t.

Bei dem Erscheinen der vorliegenden zweiten Auflage des „christlichen Kinderfreundes“ hat der Verfasser nichts weiter zu bemerken, als daß er gewissenhaft bemüht gewesen ist, zur Verbesserung des Buches Alles zu thun, was in seinen Kräften stand. Einiges weniger Passende ist weggelassen; vieles Neue, (— Einzelnes aus den Schriften Anderer, manches Eigene, —) ist hinzugekommen. Möge das Neue durchgängig auch etwas Gutes sein! — Möge der Gebrauch dieses Buches, das im Ganzen eine so